

GALERIEKORNFELD

GALERIE KORNFELD präsentiert **Supper Club**

Eine Gruppenausstellung mit:

Stéphane Couturier
Hubertus Hamm
Bertram Hasenauer
Natela Iankoshvili
Franziska Klotz
Tamara Kvesitadze
Christopher Lempfuhr
Olivia Mc Gilchrist
Anne Pantillon
Sandeep Mukherjee
Alexander Polzin
Susanne Roewer
Sonny Sanjay Vadgama



Eröffnung

Samstag, 14. Januar 2017, 18–21 Uhr

Laufzeit

14. Januar – 4. März 2017

Ort

Galerie Kornfeld, Fasanenstraße 26, D-10719 Berlin

Sehr geehrte Damen und Herren,

bei einem „Supper Club“ kommen Menschen, die sich zuvor meist noch nie begegnet sind, in den privaten Räumen ihres Gastgebers zusammen, der sie mit einem selbst zubereiteten kulinarischen Menü bewirbt. Die Idee des Zusammentreffens verschiedener Menschen und Kulturen mit einem gemeinsamen Interesse steht Pate für die Gruppenausstellung „Supper Club“, mit welcher wir das Jahr 2017 beginnen. Wir haben Künstler der Galerie sowie spannende Gastkünstler eingeladen, ein oder zwei Werke als Gastgeschenke zu dieser Ausstellung mitzubringen, die eine Vielzahl künstlerischer Formen unter einer thematischen Klammer vereint.

Im Zentrum der Ausstellung steht das Werk „Last Supper“ der georgischen Biennaleteilnehmerin Tamara Kvesitadze, das im hinteren Raum der Galerie Kornfeld seine Deutschlandpremiere erleben wird. Die Tradition des „Letzten Abendmahls“ als ein ganz wesentlicher Themenkreis der christlich geprägten Kunstgeschichte ist ein Fixpunkt bei der Wahl der Themen und Motive, die in Skulpturen, Fotografien, Gemälden, Arbeiten auf Papier und sogar Installationen anklingt. Die Idee des „Supper Club“ ermöglicht den Künstlerinnen und Künstlern eine weiter gefasste Auseinandersetzung mit den im „Letzten Abendmahl“ formulierten Themenkreisen des Gastmahls, des Glaubens und der Passion.

GALERIEKORNFELD

Druckfähiges Bildmaterial oder weitere Abbildungen senden wir Ihnen auf Anfrage gerne zu.

Für Fragen oder weitere Informationen stehen wir Ihnen selbstverständlich jederzeit zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen,
Dr. Tilman Treusch

Kontakt

Dr. Tilman Treusch: treusch@galeriekornfeld.com

GALERIEKORNFELD

Kunsthandel GmbH & Co KG
Fasanenstraße 26
10719 Berlin
Germany

Tel +49 30 889 225 890

Fax +49 30 889 225 899

galerie@galeriekornfeld.com

www.galeriekornfeld.com

<http://www.facebook.com/GalerieKornfeld>

Abbildung: Tamara Kvesitadze, Last Supper, 2007/16, 400 x 140 x 300cm, Aluminium, Stoff, Keramik, Unikat

GALERIEKORNFELD

GALERIE KORNFELD presents **Supper Club**

A group exhibition featuring works by

Stéphane Couturier
Hubertus Hamm
Bertram Hasenauer
Natela Iankoshvili
Franziska Klotz
Tamara Kvesitadze
Christopher Lempfuhr
Olivia Mc Gilchrist
Anne Pantillon
Sandeep Mukherjee
Alexander Polzin
Susanne Roewer
Sonny Sanjay Vadgama



Opening:

Sat, 14th January 2017, 6–9pm

Duration:

14th January – 4 November 2016, Tue–Sat, 11am–6pm

Venue:

Galerie Kornfeld, Fasanenstraße 26, D-10719 Berlin

Dear Madam/Sir,

At a “Supper Club”, people who have generally never met before, get together in their host’s private rooms, where they are wined and dined with a self-prepared culinary menu. The idea of different people and cultures coming together through a shared interest is the inspiration for the group exhibition “Supper Club” that kick-starts the year 2017 at Galerie Kornfeld. We invited gallery artists, as well as exciting guest artists, to bring along one or two works as gifts for this exhibition, which unites a variety of artistic forms under one thematic framework.

At the centre of the exhibition is the work “Last Supper” by the Georgian Biennale participant Tamara Kvesitadze, which will have its German premiere in Galerie Kornfeld’s rear exhibition room. The tradition of the “Last Supper”, as an essential thematic field in Christian-influenced art history, is an important reference point

for the choice of topics and motifs, which resonate in the exhibition's sculptures, photos, paintings, works on paper, and even in the installations. The idea of the "Supper Club", however, enables the male and female artists to engage with the themes of faith, the banquet and the passion, as expressed in the story of the "Last Supper", in a more expansive way.

We are happy to provide printable images or further material on request.

Should you have any questions or require further information, please do not hesitate to get in touch.

Best regards,

Tilman Treusch

Contact:

Dr. Tilman Treusch: treusch@galeriekornfeld.com

GALERIEKORNFELD

Kunsthandel GmbH & Co KG

Fasanenstraße 26

10719 Berlin

Deutschland

Fon +49 30 889 225 890

Fax +49 30 889 225 899

galerie@galeriekornfeld.com

www.galeriekornfeld.com

<http://www.facebook.com/GalerieKornfeld>